



Bases Concurso Jóvenes

Feria Internacional de la historieta del Biobío

Objetivo

El objetivo del concurso será impulsar la creatividad, expresión e incrementar el interés por el cómic entre los jóvenes.

Participantes

Podrán participar niños y jóvenes de cualquier nacionalidad, residentes en Chile, que cursen entre primero y cuarto medio, con edades comprendidas entre los 14 y los 18 años.

Tema

La temática será “Despertar Social”, en base a la visión del autor sobre este acontecimiento. La obra debe ser original, inédita y no premiada en otro concurso o certamen, con anterioridad a la convocatoria de este concurso.

Premios

El primer premio al mejor cómic será Wacom Intuos Creative Small.

El segundo clasificado recibirá Marcadores Touch Twin Col. Básicos.

El tercer clasificado recibirá Rotuladores Cretacolor Artist Studio.

**El modelo o versión del premio podría variar según stock en el mercado.*



Presentación

La inscripción es gratuita.

La obra podrá ser en blanco y negro o color con una extensión máxima de 4 páginas más la portada en formato hoja carta (21,6 x 27,9 cm) por una sola cara o cualquier proporcional y no estará firmada, ni contendrá otros elementos que pudieran inducir a la identificación de su autor.

La técnica será libre.

Se deberá presentar la obra en formato digital (pdf, jpg, png).

Los participantes deberán leer y aceptar las bases que estarán a la disposición en la página web www.historieta.cl. El envío digital de la postulación a través del correo electrónico concurso@historieta.cl. Con el envío se declara que el autor de las obras que presentan, que éstas son originales e inéditas y no incorporan elementos producidos por otras personas. En virtud de la inscripción, el participante certifica que él es el autor de la obra y que la misma es una obra propia, original e inédita suya.

El Cómic se presentará a través del correo electrónico deberá contener los datos del autor (nombre, apellidos, RUT, dirección, teléfono y e-mail). Cualquier correo que no tenga todos estos datos será desechado automáticamente.

El Cómic (las 4 páginas en formato digital) se presentarán sin firma, ni consignación que permita la fácil identificación del autor. Tan sólo contendrán un título o lema.

Los criterios para la valoración de los Cómic serán los siguientes: técnica gráfica (dibujo), historia (guión), narrativa (guión+dibujo) originalidad.

Entrega

Plazo de presentación: desde el viernes 13 de Marzo de 2020.

Los trabajos deberán ser presentados vía formulario de envío digital.

No serán aceptadas las obras enviadas con posterioridad a la fecha indicada.

Se podrá presentar un máximo una obra por autor/es.



Jurado

El jurado estará formado por expertos/as en el mundo del cómic e integrantes de los organismos convocantes del concurso. El jurado valorará los cómics presentados basándose en su creatividad, calidad, técnica y originalidad.

El jurado nombrado al efecto emitirá su fallo que será inapelable.

El fallo de jurado se hará público y se notificará por correo electrónico a los ganadores. Los resultados se publicarán posteriormente en las redes sociales y página web del evento.

El jurado se reserva la facultad de declarar premios desiertos si estimase que la calidad de los trabajos no alcanza el mínimo exigible.

El jurado, formado al efecto, podrá introducir, si lo cree necesario, las modificaciones que estime convenientes para el buen funcionamiento del concurso. Su fallo será inapelable y se hará público en un acto de entrega de premios. Los resultados se publicarán posteriormente en las redes sociales y página web del eventos.

El jurado podrá declarar los premios desiertos.

Observaciones

Los trabajos premiados pasarán a ser propiedad del evento “Festival Internacional de la Historieta Biobío”, pudiéndose reproducir cuando y como considere oportuno. Habrá obras seleccionadas para las exposiciones y/o publicación.

Para recibir el premio será condición imprescindible acudir personalmente al acto de entrega del mismo, pudiendo hacerse delegación acreditada de personalidad para tal fin.

Los cómics ganadores serán expuestos íntegramente en las web y redes sociales del certamen..

Con las obras premiadas y seleccionadas, los organizadores del evento podrán celebrar una exposición en salas y fechas por determinar que se publicitan en sus redes sociales y página web.

A los ganadores menores de edad se les exigirá una autorización firmada por su tutor legal para poder recibir el premio.

La organización se reserva el derecho de realizar las modificaciones que crea oportunas en caso de que fuera necesario.

La organización no se hace responsable del contenido de las obras presentadas.



La presentación al concurso implica la aceptación de las bases. Cualquier circunstancia no prevista en las mismas será resuelta de forma inapelable por el jurado.

Calendario de fechas

Presentación de las obras:

01 de Febrero de 2020 hasta 13 de Marzo de 2020.

Fallo del Concurso:

20 de Marzo 2020.

Entrega de premios:

24 de Abril de 2020 en horario por definir, en el auditorio de la Universidad de la Santísima Concepción.